



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

RÍODOCE

04/11/2022

LEGISLATIVO



Inicia Creel gira por el país para defender al INE y contra la ‘Deforma Electoral’

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, inició una gira por México contra lo que llamó la “Deforma Electoral” y en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE). Durante su visita a Nuevo León y acompañado por líderes y simpatizantes del Partido Acción Nacional (PAN), Creel Miranda repartió folletos a automovilistas y transeúntes para invitarlos a participar en la “Marcha por la democracia” el próximo 13 de noviembre.

<https://riodoce.mx/2022/11/03/inicia-creel-gira-por-el-pais-para-defender-al-ine-y-contra-la-deforma-electoral/>